

Buscaron magistraturas y ahora van por la Codhem

De las 34 personas aspirantes a la Comisión, nueve participaron por algún cargo dentro del Poder Judicial de la Federación o el Poder Judicial del Estado de México



De acuerdo con la lista de aspirantes, siete fueron candidatos y candidatas, cuyos nombres figuraron en las boletas electorales del 1 de junio: Cristel Pozas y Kenia Núñez aspiraron al Tribunal de Disciplina del PJEM.

ALMA RODRÍGUEZ

Toluca, Méx. — De las 34 personas aspirantes a presidir la Comisión de Derechos Humanos del Estado de México (Codhem), 9 participaron en el Proceso Judicial Extraordinario 2025, tanto a nivel federal como local.

Se trata de siete personas que pretendían integrar el Poder Judicial del Estado de México y dos del Poder Judicial de la Federación, quienes ahora buscan una segunda oportunidad para ocupar un cargo, presidiendo el órgano defensor de los derechos humanos en la entidad.

De acuerdo con la lista de aspirantes, siete fueron candidatos y candidatas, cuyos nombres figura-



Este lunes y hasta el 11 de julio será la etapa de entrevistas.

ron en las boletas electorales del 1 de junio: Cristel Yunuen Pozas Serrano y Kenia Núñez Bautista aspiraron al Tribunal de Disciplina del PJEM.

María José Bernal Ballesteros, Sy-

nrig Benhumea Prado y Miguel Ángel Cruz Muciño compitieron por una Magistratura del Tribunal Superior de Justicia del Estado, por la Región 1 Toluca en la especialidad

REPITEN BÚSQUEDA DE CARGO

Tras perder, candidatos al Poder Judicial Federal y Local se refugian en la convocatoria para presidir la Codhem.

- **Siete Aspirantes** a la Codhem aparecieron en las boletas del 1 de junio.
 - Cristel Yunuen Pozas Serrano.
 - María José Bernal Ballesteros.
 - Xóchitl Hernández Vargas.
 - Synrig Benhumea Prado.
 - José Guadalupe Luna Hernández.
 - Kenia Núñez Bautista.
 - Miguel Ángel Cruz Muciño.
- **Dos Aspirantes** no aparecieron en boletas, pero en su momento sí participaron en el proceso inicial para presidir el TSJEM.
 - Alma Delia Aguilar González
 - María del Rosario Mejía Ayala

Familiar y Civil, mientras que José Guadalupe Luna Hernández y Laura Xóchitl Hernández Vargas buscaron una Magistratura del Circuito Judicial 2 del Poder Judicial de la Federación, en la especialidad Administrativa.

También figura Alma Delia Aguilar González, actual Magistrada del Tribunal de Justicia Administrativa (TRJAEM), quien aspiró a la presidencia del Tribunal Superior de Justicia del Estado, pero tras el proceso de tómbola no obtuvo la candidatura.

Asimismo, la actual comisionada del Instituto de Transparencia, Acceso a la Información Pública y Protección de Datos Personales del Estado de México y Municipios (Infoem), María del Rosario Mejía Ayala, se registró en el proceso para presidir el TSJEM, pero no consiguió la candidatura.

Estas personas, junto con otras 25, entre las que destacan exdiputados, servidores públicos en funciones y activistas, podrán iniciar este lunes y hasta el 11 de julio la etapa de entrevistas por la Comisión Legislativa de Derechos Humanos, para que presenten y expongan su plan o programa de trabajo y, en su caso, respondan a las preguntas que se les formulen. ●